

Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#262

23 de diciembre, 2021.



Las Cañas /

Administración del Balneario “Las Cañas”.



Se comunica que el día **viernes 24 de diciembre** desde las **21:00 horas**, hasta las **9:00 del día 25 de diciembre**, solo se **habilitará entrada al Balneario por la administración 1.**

La Rambla, desde la zona del “Naranja” hasta el “Recreo” será peatonal y no se permitirá el pase, ni estacionamiento, desde las 17:00 horas del día 24 al 26 de diciembre.

Personal del Departamento de Tránsito realizará los controles pertinentes, los días 24 y 25 de diciembre, en el ingreso y egreso a “Las Cañas”; se supervisará documentación, luces, escapes libres en motos y espirometrías.

Se solicita a los ciudadanos, respetar las normas establecidas de orden y seguridad, para lograr una buena convivencia, en los festejos de las fiestas tradicionales.

Río Negro /



Firma de Contratos.

Se hace saber a los siguientes funcionarios municipales contratados el cronograma con día y hora que deberán pasar por la oficina de Recursos Humanos en el edificio central de la Intendencia, a firmar dicho documento.

Lunes 27/12/2021

- Funcionarios del N° 325 al 24389.

Martes 28/12/2021

- Funcionarios del N° 24390 al 25129.

Miércoles 29/12/2021

- Funcionarios del N° 25130 al 25679.

Jueves 30/12/2021

- Funcionarios del N° 25680 al 29487.

Fray Bentos /

ANDE inauguró su “Centro PYME” en Fray Bentos.



El mismo será una herramienta fundamental para los emprendedores.

La Agencia Nacional de Desarrollo concretó la apertura de su oficina en la capital departamental, ubicada junto a la Dirección de Desarrollo y de la Agencia

de Promoción Económica (25 de Mayo 3094 esq. España).

El Intendente Omar Lafluf, destacó como un hecho relevante que esta institución haya acordado funcionar en dependencias municipales, lo que generará una mejor dinámica de trabajo, potenciando nuevos emprendimientos y consolidando a pequeñas y medianas empresas.

En la oportunidad, la presidente de ANDE, Lic. Carmen Sánchez indicó que, con la apertura del local del Centro PYME en Fray Bentos, se cumple con un compromiso asumido desde el primer momento de iniciar la gestión.

Estas oficinas, que se extenderán a todos los departamentos del país, serán puntos de referencia de las políticas públicas para las PYMES y los mismos emprendedores. Brindarán orientación e información sobre los diversos apoyos y convocatorias existentes para el sector; pero también se dará el asesoramiento, capacitación y la asistencia técnica individualizada para quienes lo requieran. De esta manera, tendrán conocimiento de los programas que propone ANDE, pero también el MIEM; INEFOP; ANII; INACOOOP; entre otros.

Desde el 15 de julio de 2021 a la fecha, se han inaugurado 16 Centros PYME en el país, el último de ellos en Fray Bentos; al momento se han asesorado más de 3000 empresas y emprendedores, de los cuales, 9 de cada 10, nunca antes habían recibido apoyo del Estado.

NO quedarán excluidas aquellas personas que se encuentran en la informalidad y que busquen regularizar su situación.

Apuntando a la descentralización, la Agencia Nacional de Desarrollo estará abriendo otra sede en Río Negro, en este caso, en la ciudad de Young.



Fray Bentos /

Entrega de equipos a los beneficiarios del programa de Inversión Productiva.



Estas acciones también se replicarán en otras localidades del departamento.

Se trata de una iniciativa que ejecuta la Dirección de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro, en convenio con el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, a través del programa para microcréditos. En este último caso, la emprendedora fraybentina María Noelia Miranda Sosa, recibió un horno Spiedo de seis canastos, el cual complementará su local de elaboración de comidas y viandas.

Fray Bentos /

Quedaron establecidos los horarios para el uso de la piscina municipal.



De esta manera se asegura el acceso a la mayor cantidad posible de personas y de instituciones.

En el marco de una nueva temporada estival y atendiendo la demanda existente de

una importante parte de la población, la Dirección de Deportes ha organizado el uso de la piscina pública, promoviendo también actividades “fuera del agua”, como clases de zumba y voleibol, entre otras que se confirmarán próximamente.

Como se ha hecho en los anteriores veranos, centros educativos, organizaciones sociales e instituciones públicas, tendrán su espacio; también grupos de adolescentes y de adultos.

Además de las clases de natación para niños y niñas, se estarán desarrollando propuestas recreativas en la piscina, como lo será el Aquagym.

Es importante tener en cuenta que se formaron “grupos de colores” con aquellos alumnos y alumnas que ya tienen experiencias de años anteriores en clases de natación:

- Grupo Azul de 9 a 12 años
- Grupo Amarillo de 6 a 8 años
- Grupo Rojo de 13 a 18 años.

Fray Bentos /

Departamento de Educación y Cultura.

Fray Bentos vivió una “Maratón de Tango”.



La ciudad cierra el año 2021 siendo capital de este género musical característico del Río de la Plata y en ese marco se han desarrollado diversos espectáculos relacionados a la temática.

En oportunidad de la culminación de talleres

a cargo del Profesor Esteban Cortez, que se llevaron adelante en cogestión con el Instituto de Artes Escénicas, se cumplió una actividad, durante dos jornadas, teniendo como escenarios el Museo de la Revolución Industrial en el Sitio Patrimonial y en el Balneario “Las Cañas” con “Tango Playa”.

Participaron de la movida tanguera, alumnos de otros departamentos, quienes se integraron a los locatarios para demostrar las habilidades adquiridas durante las clases dictadas.

También se bailó tango en instalaciones de “La Estrella” en el Barrio Anglo.

El Intendente Dr. Omar Lafluf acompañó la apertura de esta instancia, al igual que la Directora de Cultura Mtra. María del Huerto Tori, quien estuvo presente en todas las exposiciones artísticas de la “Maratón de Tango”.

Apoyó el Departamento de Turismo.



Fray Bentos /

rionegro.gub.uy

23 y 24 de diciembre / 9:00 a 10:30 horas.

En hall central de Terminal Fray Bentos,
junto al árbol de navidad estará
Papá Noel regalando caramelos a niños que por ahí circulen.

*Cambiará una foto junto a él por un alimento no perecedero
que será donado a una Institución del medio.*

Se estarán presentando alumnos de la escuela
de violín de A.M.U.R a cargo del
Maestro Luis Ruiz tocando villancicos como acompañamiento.

23 de diciembre / 19:30 horas.

Cierre anual de escuela de violín.

Young /

Autoridades de OPP llegaron a Young y fueron recibidos por el Intendente Omar Lafluf.



Estuvo la Consultora Cecilia Ceiter del Área de Inversiones para el Desarrollo, Ricardo Cordero, Adjunto a la Coordinación General (PDGS-OPP) y el Director del Programa de Desarrollo y Gestión Subnacional (PDGS II), Arq. Guillermo Bordoli.

En la oportunidad el Dr. Lafluf señaló que, se trabajó en un análisis y situación de todos los proyectos PDGS y los avances que han sido muy significativos.

Hay cuatro proyectos para ejecutar en 2022.

Se procedió también a la firma de la documentación para el inicio de la obra en el Barrio Cooperativo UTU Young y la Intendencia nombó al Ing. Álvaro Solari, como director de la obra.

Los trabajos comenzarían luego de finalizada la licencia de la construcción.

Se realizó también una visita al barrio MEVIR IV, cuyo proyecto estará en el PDGS 3, que comenzará a negociarse en el segundo semestre de 2022 y tendría un inicio en 2023 y la segunda etapa del barrio J4.



Young /

El Intendente estuvo recorriendo obras en el interior profundo del departamento.



En la oportunidad, el Dr. Omar Lafluf, fue acompañado por la Ing. María Noel de la Vega, Programa. Caminería Rural OPP, el Director General de Obras, Gustavo Meyer y el Director de Vialidad de la Intendencia, Miguel Ivanovich.

Se hizo una pormenorizada recorrida por toda la caminería rural hacia el norte del departamento.

La Ing. Vega manifestó que se ha cumplido con un excelente trabajo en todos los caminos, destacando el esfuerzo realizado.

Los caminos que se visitaron fueron:

Rolon.

Paso Soca.

El Monumento a Tres Arboles.

Los Palmares

Los Cardenales.

También se estuvo viendo la obra de la alcantarilla del camino Menafra – Paso de la Cruz, que hace aproximadamente 10 días quedó terminada y que en su etapa final fue realizada por personal de la Intendencia de Río Negro.



Young /

Comenzó la temporada de piscina.

El carnet es totalmente gratuito por toda la temporada.



Pasos a seguir para obtener el carnet:

Presentarse en oficinas de la intendencia (18 de Julio y 25 de Agosto) en el horario de 09:00 a 12:00.

Se debe concurrir con foto carnet

Se le informará sobre la revisión médica en la policlínica que funciona en el Comedor de INDA-IRN.

HORARIOS PISCINA 2021-2022

HORARIOS PISCINA TURNO MATUTINO		
LUNES - MIERCOLES- VIERNES		
HORARIO		CUPO
09:00-09:45	16- ADULTOS- ENSEÑANZA	20
10:00-10:45	12-15 AÑOS - INICIAL/INTERMEDIO	20
11:00-11:45	10-11 AÑOS - INICIAL/ INTERMEDIO	20
12:00-12:45	8-9 AÑOS - INICIAL/ INTERMEDIO	15
12:00- 13:00	NATACION LIBRE	
MARTES Y JUEVES		
HORARIO		CUPO
09:00-09:45	16- ADULTOS- AVANZADOS	25
10:00-10:45	16 AÑOS - AVANZADOS	20
11:00-11:45	HIDROGIMNASIA	25
12:00-12:45	PLANTEL/ SALVAMENTO/ NADO ARTISTICO	35
12:00-13:00	NATACION LIBRE	



HORARIOS PISCINA 2021-2022

HORARIOS:	LUNES	MARTES	MIERCOLES	JUEVES	VIERNES	SABADO
16:00	INICIAL	INICIAL	INICIAL	INICIAL	INICIAL	
A						
16:45	ADULTOS	ADULTOS	ADULTOS	ADULTOS	ADULTOS	L
16:45						I
A	6 Y 7	6 Y 7	6 Y 7	6 Y 7	6 Y 7	B
17:30						R
17:30						E
A	8 Y 9	8 Y 9	8 Y 9	8 Y 9	8 Y 9	
18:15						
18:15						
A	10 A 12	10 A 12	10 A 12	10 A 12	10 A 12	
19:00						
19:00						
A	PISCINA LIBRE					
20:00						



Young /

Presupuesto Participativo.

Se realizaron visitas de evaluación y seguimiento a los emprendedores beneficiarios del Presupuesto Participativo del año 2020.

El Departamento de Desarrollo, a través de su referente, Téc. Mónica Gregorio, apoya en asesoramiento, el Municipio de Young en la ejecución de dicho Programa.



Young /

Artesanos de Young festejaron 25 años de trabajo.



El Departamento de Desarrollo de la Intendencia, representado por su referente, Tec. Mónica Gregorio, participó de la celebración de los 25 años del Grupo de Artesanos de Young - ARTY y cierre de actividades 2021.

La instancia estuvo colmada de recuerdos de sus inicios, anécdotas y hasta el recitado de un poema, escrito especialmente para la ocasión por una de sus integrantes.



Pueblo Sauce /

El Área de Educación Vial Young realizó el cierre anual de las tareas de concientización.



Se realizó en Pueblo Sauce, conjuntamente con el Departamento de Deporte, una bicicleteada con niños, adolescentes y madres que son parte de los talleres que se brindan en el lugar.

Se contó también con la participación del Subdirector de Tránsito, José Luis Obando.

Se repararon bicicletas, para dejarlas en condiciones adecuadas para circular, con el apoyo del Departamento de Tránsito, quien proporcionó los insumos necesarios,

Comercios del medio donaron otros materiales y estuvieron colaborando los técnicos en reparación de bicicletas; Jorge Espíndola y Jorge Suk.

Deportes, a través del Subdirector, Prof. Gonzalo Añasco, coordinó actividades con el tallerista José Curbelo y Fernando Cremella.

Añasco estuvo presente en la actividad y colaboró con agua y fruta para los participantes, donando al Área de Educación Vial Young, 10 cascos, que fueron gestionados por el Director de Deporte, Amaro Nadal.

Se recorrieron 8km, en un circuito que tuvo inicio en Salón Comunal de Pueblo Sauce hasta la entrada de la Escuela de Sánchez Chico y desde allí vuelta al lugar de inicio, contando con el apoyo de un móvil de la Unidad de Respuesta Policial (URP)

Una apuesta a la sensibilización en la problemática vial; educar y concientizar sobre el uso adecuado de las vías de circulación, promoviendo el reconocimiento como espacio de convivencia entre usuarios y teniendo en cuenta los vehículos de gran porte que transitan por el lugar.

Favorecer la percepción del riesgo, adoptando comportamientos adecuados.

Todo finalizó con el sorteo de tres cascos, donados por vecinos de la ciudad.

La responsable del área en Young, Cecilia Techera, dijo que el próximo año, se continuará trabajando conjuntamente con el área de Deporte, en las diferentes localidades del departamento.